

SEPT PILOTES DU BMX COURNON SUR LES PODIUMS

Coupe d'Auvergne. La 5^e manche s'est déroulée ce week-end à Orcines, où la fraîcheur et l'humidité régnant au pied du Puy-de-Dôme n'ont pas freiné les ardeurs de deux cents pilotes venus de Gerzat, Mozac, Lempdes, Orcines, Issoire, Cournon et Yzeure. Le vent a ensuite amélioré l'état de la piste qui est devenue plus roulante, ce qui donnant lieu à un beau spectacle.

Sur les trente-trois pilotes du BMX Cournon, dix-sept ont accédé aux finales, et sept ont gravi le podium et entendent bien confirmer lors de la finale de Coupe d'Auvergne, dimanche 19 octobre, à Yzeure.

Au palmarès. Pré-licenciés : Axel Durand (3^e), Maëlys Brun (5^e). Pousins (photo) : Robin Brun (1^{er}), Lucas Chassat (6^e) ; Enzo Pirolles (7^e). Pupilles : Émile Vinit Dunand (3^e). Benjamin(e)s : Téo Goujon (6^e), Mélina Eyroa (8^e). Minimes : Vito Ballestra (1^{er}), Tristan Borel (3^e), Axel Durante (4^e), Thomas Bonnet (7^e). Cadets : Florentin Bourguoin (3^e), Guillaume Pantel (5^e). 17 ans et + : Mickaël Blanc (2^e). Open pro : Kentin Miroir (5^e) ; Théo Rivoire (6^e). ■



Limagne → Cournon